
保護者アンケート 及び 学校回答                         令和５年７月１４日                                 

                                  ＊若草学級は各学年に分かれています。 

 

１年生 

150 周年に相応しく、素晴らしい記念運動会で感動しました。1 年生から 6 年生までの全ての種目に微笑ましさや感

動等、一言では表すことのできない素晴らしさがありました。 

 

先ずは、先生方に「ありがとうございます。」とお礼を言わせてください。運動会は無事に開催できて良かったですが、

それまでの準備（子どもたちへの指導、設営など）や片付けなど大変だったと思います。本当にありがとうございます。 

今回の入場制限なしの運動会では、他学年の競技、表現を楽しむことが出来ました。子どもたちの真剣な顔を見て、 「頑

張ってる姿って、かっこいいな！きれいだな！すてきだな！」 と感じました。いつまでも、このキラキラを失わずにい

て欲しいと強く思いました。 6年生の表現では、何か空気が変わったように感じました。観ている私たちも真剣に観な

きゃいけないな！と思わせるような気迫を感じました。 家では、甘えて泣いて怒ってと騒がしい我が子の真剣に運動

会を楽しんでいる姿を見て、「やればできるんじゃん」と安心しました。 来年度の運動会もキラキラの子どもたちに会

えるのを楽しみにしています。 

 

今の子供たちは冷めた印象だったんですが 白組、赤組の勝ち負けで喜んだり 思いっきり応援している姿を見て あた

たかい気持ちになりました。 ありがとうございました。 

 

暑すぎず雨も降らずちょうどいい天気で開催でき、安心しました。我が家は 1年生と 3年生の子がおります。1年生の

玉入れは応援ダンスがとても可愛かったです。可愛すぎて玉入れよりもダンスに見入ってしまいました。3年生の徒競

走は迫力が出てきましたね。低学年の頃よりみんな体格がしっかりしてきたなぁと成長を感じました。疲れて帰ってく

るだろうなと思っていましたが、２人ともスッキリした笑顔で帰ってきました。とても楽しかったそうです。ありがと

うございました。 

 

子ども達の頑張っている様子が見れてよかった。一年生は入学したてなのに、楽しそうにやっていたので安心しました。

高学年のウェーブやリレー、ソーラン節などは、本当に感動しました。できれば、組体操や騎馬戦などコロナ前までや

っていた種目に関しても復活できるように、検討して頂きたいです。 

 

 

 

 

 

 

徒競走について。走るのが遅い人→速い人、の順にしていただきたいです。その方が盛り上がります。 

 

 

 

 

時間や進行もテンポよく、子ども中心で行われ、春の運動会としてよく考えられたとても良い運動会でした。 運動会練

習期間中は新生活への疲れに加えて日に日に疲れているようでしたが、一生懸命に取り組んだり、仲間を応援したり、

応援団と一緒に盛り上がる姿をみてこちらもとても楽しかったです。当日は子どもの席にテントが設置されていたり、

夢中になっている子どもたちに水分補給の呼びかけがあったりして安心感がありました。 ありがとうございます。今

後も子どもを中心に考えた行事をよろしくお願いします。 

組体操→世の中の気温の上昇により（学校の判断基準のレベルではない。）熱中症危険の可能性があるため，昔の

ように練習時間を多く割くことができません。通常の体育の時間を確保することが最優先です。 

また，技は児童の体力考慮して安全面を重視して指導します。 

騎馬戦→組体操と同じように条件考慮して検討します。（運動会委員会） 

全ての児童が活躍できるように配慮して順番は作成します。ただ同レースは走力が均等になるようにしています。 

                                           （運動会委員会） 



プログラムがなくても次何が始まるかわかるし、徒競走が何番目かわからなくなってもレースの順番がすぐわかって見

やすかったです。 

 

みんな一生懸命に応援し、練習の成果も発揮した競技への取り組みは素晴らしかったです。 1年生は、小学校での初め

ての運動会。とても可愛らしかったです。 4 年生のダンスは、かっこよくて最後の 150 周年横断幕は感動しました。 

6年生のよさこいは、さすがの一言でした。 全生徒、本当に素晴らしい競技を見せてくれてありがとうございました。 

先生方も運動会に向けての準備や当日の進行、終了後の作業など大変だったかと思います。心から感謝申し上げます。 

暑さ対策、雨対策のテントの設営もありがとうございました。とても心に残る運動会でした。 

 

校長先生はじめ教職員の皆さん、例年とは違う時期の開催で準備から当日片付けまで大変だったと思います。本当にあ

りがとうございました。 児童席にテントを使用していただけたことにとても安心感がありました。そして、競技が始ま

る時に児童の意気込みをマイクから聞けたり、リレー選手紹介もとても良かったです。ただ、熱中症対策などかもしれ

ませんが応援合戦が児童席だったのが少し残念でした。 今年度も親子共々とても思い出に残る運動会となりましたこ

と感謝いたします。 

 

新１年生の保護者です。入学して間もない運動会の開催に心配もありましたが、上級生や先生方に導かれながらしっか

りと参加している姿に成長を見られて嬉しく思いました。練習を通して上級生やクラス以外のお友達と触れ合えたこと

で、学校での世界が広がったことと思います。習ってきた歌や応援を家で見せてくれる姿に成長も感じました。上級生

が至るところで活躍をしていて本当に頼もしかったですし、感動しました。これだけの運動会を実行するには、大変な

準備があったことと思います。素晴らしい運動会を本当にありがとうございました。 

 

上級生が中心となり、児童達が運営する姿にとても感動しました。コロナ明けで通常開催でき、よかったと思いました。 

 

各学年、力を合わせて一生懸命頑張っている姿に感動しました。 低学年は可愛らしく、高学年は立派に見えました。教

職員の皆様も短い期間で準備していただきありがとうございました。 

 

他の学年が見れたのが初めてでしたので、盛り上がっている感じが見れて良かった。 上級生たちの盛り上げ（放送も含

め）、応援が良かった。 1年生の玉入れは、ネットがもう少し低くても良かったのでは？と思った。高いのには何か意

図があったのかな。 

 

 

 

 

 

全学年が他の学年の競技を一緒に楽しんでいる様子がとても印象的でした。異学年での交流が盛んなのだろうと想像し

とても胸を熱くしました。本当に子供達とても頑張っていました。ご尽力いただきありがとうございます。 一つ改善点

があるとすれば、突然次の競技が始まるのでしっかりアナウンスしてほしいと思います。突然 50M走が始まり場所を

交換してもらう時間がなかったです。 音楽も保護者観覧場所からは全く聞こえずマイクを聞こえませんでした。 

 

制限が無くなり 150 周年の記念運動会を最後まで見ることが出来て嬉しかったです。マイクの音量と音楽の音量が極

端に小さい時があり、近くで見ていても声と音楽がほとんど聞こえない時があり、撮影したビデオを帰宅後にみてもほ

とんど音が聞こえず残念でした。先生方、短い期間の間での準備はとても大変だったと思います。お疲れ様でした。 

 

 
アナウンス・音楽関係→放送機器の改善も検討します。（運動会委員会） 

練習の中で、玉の数が少なすぎないよう多すぎないよう本番に向けて高さを調整しました。応援ダンスと並行した

ため、投げる時間が長くなった分、ネットを少し高めにしました。練習のときは、もう少し入っていたのですが、本

番、赤組が少ない数になってしまったので、ネットの高さについて今後、検討していきたいと思います。（１学年） 



子供たちの頑張っている姿を見ることが出来てとても良かったです。 来年以降変更出来るならと感じたことは開催時

期です。 仕事をされてる親御さんも多いと思うのですが、 わざわざお休みを取られていると思います。 雨で延期にな

る可能性の高い時期を選ばないでほしいと個人的には思います。 

学校だより等でお知らせの通り６月開催は今年度のみ。次年度は１０月中旬以降の開催を検討します。（校長） 

 

子供たちが、頑張る様子が見れて良かった。 

 

皆さんとても楽しそうに参加していて感動的でした 私も小学生に戻って一緒に参加したいと思ったほどです。 

 

短い練習時間だったのに子供達しっかり動きを覚えていて素敵でした！ 

 

子供たちが楽しそうに一生懸命やっている姿に感動しました。 

 

２年生 

沢山の保護者の見守る中で、子どもたちもコロナ前と同じように張り切っていたように見えました。 

 

ソーラン節は、子供達の頑張りと迫力にただただ感動しました。頑張る姿がとても素晴らしかったです。波もとてもキ

レイでした。 先生方の指導と、子供達の努力が最大限に発揮されていたと思います。練習時間もあまりなかったと思い

ますがとても立派でした。小学校最後の運動会で、子供の成長をものすごく感じられました。雨にも降られず、子供達

は持っていますね。 久々に運動会を見る事が出来た祖父母も、子供達の素晴らしい演技に感激していました。 先生方、

どうもありがとうございました。暑い中お疲れ様でした。 

 

今年で 2回目の運動会でしたが、昨年度よりたくさんの保護者の方が応援にきていて、活気もあり楽しい雰囲気を感じ

ました。娘も終始笑顔がみられ、楽しんで参加できているんだなと安心しました。 

 

 コロナによる自粛後、始めての運動会でした。 全ての学年を観ることができとても感動しました。競技、演目だけで

なく、子供たちが色々な役割で運動会を作り上げていることに成長を感じました。150周年の記念に残る運動会だった

と思います。 

 

時間が短いのが残念ではありますが、子供達の生き生きとした姿が見れてとても良かったです。 お年寄りの方も多く、

腰掛けられる場所が無かったようでした。 

 

 

 

5.6年生の 100m走をみました。高学年だけあって迫力があり楽しませていただきました。 子供は 2年生です。ジャ

ンボリミッキーと 50m走を見ました。 みんな楽しそうに踊って、最後に怪我して踊れなかった児童とみんなが笑顔で

ハイタッチしてすごく良かったと思います！ 先生のご配慮ですか？ナイスアイディアだったと思います。 50m 走も

ジャンボリミッキーとは違ってみんな真剣に走っていて保護者も自分の子供の順位に一喜一憂して楽しかったです。み

んな真剣に走っていたからだと思います！ 雨が降らず開催できて、本当に良かったです。 ありがとうございました。 

 

蒸し暑かったけれど開催できてよかったです！ 子どもたちや先生たちの席にテントがあったのがすごくよかった、安

心感をもらえました。 どの競技もみんな一生懸命で、観ていて感動しました。 先生たち、PTAの方たち、関係者の皆

様お疲れ様でした。 

 

 

コロナ禍で、スペースをあける対応が続きました。また観覧場所の確保も優先しました。「敬老席」の設置は 

検討をします。（校長） 

 



６年生の選抜リレーは感動をしてしまいました。我が子はいませんでしたが真剣な顔で一生懸命な姿とても素敵でした。 

 

皆が一生懸命に取り組んでいる姿が印象的でした。出番以外でも応援している姿が素敵でした。短距離走がもう少し見

やすいと良いなと思いました。 

 

 

応援が良かったです！ 

 

お天気に恵まれた事が何よりです。自分の競技はもちろんですが、他学年を一生懸命応援している姿がとても輝いてい

たのがとても印象的です。高学年の子供達が低学年をサポートしている姿も見受けられよかったです。色々な制限が少

しずつなくなり、とても懐かしい今まで通りの運動会に子供が参加できてよかったです。ありがとうございました。 観

覧も譲り合いができており、見やすかったですが、一部家族は最前列で立ち上がってみたりともう少し心遣いしてもら

えたらいいなという場面があり残念でした。 

 

すごく楽しい運動会でした！ 子供たちの頑張る姿に感動しました！ 先生方や役員の方本当にお疲れ様でした。 

 

今年もとても素晴らしい運動会でした。きっと先生方やお友達と協力してたくさん練習してきたんだと、観ていて胸が

熱くなりました。そして応援にも熱が入りました。 今年は我が子の演目だけでなく、他学年や全体の応援合戦も観るこ

とができたことがとても嬉しかったです。 さすが上級生、自分の出番はもちろんですが、運営にも一生懸命な姿を目の

当たりにし、とても頼もしく感じました。 きっと今までの上級生が素晴らしいお手本となり、下級生がそれをしっかり

引き継いできたのだと思います。その姿を今回の運動会で見せてくれて、本当にありがとうございました！ 

 

子どもたちが一生懸命頑張る姿に毎年元気をもらいます。 今年は天気にも恵まれ、太陽や雨の影響を受けずに済みま

したが、テントは毎年あった方が安心感があると思いました。 

 

 

子供が赤組でしたが、前半の様子を白組側でみていました。白組の自然な応援や負けていても相手を非難しない声かけ

が素敵だなと思いました。 個人的には他学年のも見れて楽しめたのですが高齢な家族も応援に来てもらえるとなると

同学年がもう少し近いプログラムだとありがたいと思いました。 

 

 

 

 

みんなで運動会を盛り上げている姿が印象的でした。 運営を手伝っている子達が保護者が見えづらくならないように

「すいません」と配慮してる場面も見られて、主体性高く取り組む姿勢も素敵でした。 

 

短期間で、また雨で練習日が確保しにくい中で よくここまで振り付けを覚え踊ったり走ったりと堂々と見せてくれて

ありがとうございました。昨年度の卒業生の兄弟も すごい！と話していました。 

 

コロナ前より短くなって、寂しい気持ちもありますが午前中のみの運動会は応援もしやすく助かります。 お弁当はな

いと嬉しいです。 来賓席について。 ずっと見ていた訳ではないので一部の方だとは思いますが、子供達が競技中、話

し込んでいた方達を見かけました。横の方と話していた方々、後ろの席を向いて話していた方。腹が立ちました。子ど

も達がよく見える席にお茶まで出してもらって、日陰で場所取りなど気にせず座って。本来なら子どもも 1番見てほし

いだろう、見るべきの親よりも素晴らしい席で。そんな事なら来賓なんか来なくていいって思う保護者、子どもはたく

観覧場所の数や広さを検討します。（運動会委員会） 

児童にとって主体的に取り組める運動会のプログラム順を作成しています。自分のプログラムが終わって，あと

は応援だけにならないことを考慮しました。また，低学年の体力面を考え，種目を離したこともあります。ご理

解をお願いします。（運動会委員会） 

６月開催による暑さ対策でした。１０月開催予定の次年度は、その時期の気候等に併せ検討いたします。（校長） 



さんいると思います。その分あの場所を保護者観覧席にしてくれた方がいいです。よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

とても頑張っている姿を見ることが出来て良かったです。 短い期間で、子どもたちがまとまって協力姿はとても感動

しました。 頑張って頂いた先生を始め色々お手伝いをしていただいた方に感謝します。 

4 年生は入学して初めての表現！！ みんな笑顔で自信たっぷりに踊っていて見ていてすごく楽しかったです🎵1 年生

の玉入れの時に踊ってるすがたも可愛かった(*´꒳`*) 

 

せっかくの制限のない運動会 お弁当も作るのであれば、やはり家族で食べたいです 午後のプログラムもあっても良い

と思います 子供達の席のテントはあって良かったです 毎回あると熱中症の心配が減りますので、どうぞご検討下さ

い！ 子供達の演技、競技はとっても良かったと思います！ １年生の玉入れの時に上級生達が一緒に踊っているのが微

笑ましかったです 2年生のジャンボリミッキーも可愛らしかったです 5年生の綱引きは不思議でしたが、頑張ってい

る姿が良かったです 6年生のソーラン節、ハッピがとてもかっこよかったです 組体操はもっと色々見たかったなぁと

思います 選抜リレーは手に汗握る勝負で、見応えがありました 最初の応援歌も応援合戦も、これからの運動会のワク

ワクが感じられて良かったです 子供達も、先生方も皆さんありがとうございました ゆっくり休んで下さいね 

 

 

 

 

 

子供達は暑さの中、練習・本番をよく頑張った。予行練習の日帰宅後熱中症のような症状があった。運動会中先生から

水分補給の声かけがあった方が良いと思う。学年の競技後等特に言ったほうが良いと思った。見ていたが、先生も子供

達も競技に夢中で水分補給を忘れていた様だった。 

 

 

 

３年生 

クラス、学年関係なく応援しあっている姿が素敵でした。 

 

相手の子も応援できる優しい子どもたちだと思いました。 

 

150周年もあり、思い出に残る運動会でした。 6年生の波は、最高でした。 ただ「騎馬戦」が出来なかったのは、残

念です。 何かのイベントでやってもらえたらうれしいです。 

 

 

150周年記念運動会、お天気にも恵まれて、素晴らしい運動会でしたね。 初めて全学年の種目を観ることが出来まし

た。我が子の成長を感じると共に、高学年生の身体能力の高さに驚き、低学年生の可愛さに微笑ましい姿に和み、そし

て、子どもたちが精一杯運動会に取り組む姿勢に心打たれました。 特に、6年生の表現、さすが最高学年！完成度も高

く堂々とした演技に胸打たれました。日頃、娘が、6年生はすごいんだよ！と目を輝かせて話してくれる理由がよくわ

かりました。 しかし、3 年生は次に徒競走があったため、準備の為に 6 年生の演技はほぼ見られなかったそうで、悔

しがっていました。（たまたま動画を撮っていたので、一部見せることが出来ました。あ！〇〇ちゃんだ！これは赤組の

全体のアナウンスも含め，次年度はそのようにします。（運動会委員会） 

前述の通りです。（運動会委員会） 

教育長を始め、教育委員や指導主事、そして毎日の正門等の見守りなどでご尽力いただく皆様をご来賓として 

ご招待しています。運動会を楽しんでいただくだけでなく、子どもたちや教職員の努力をご覧いただいたり、 

学校施設の課題をご相談したりすることもあります。ご了解ください。ただ、子どもが頑張っているのに、後ろを 

向いて「おしゃべり！」は校長としても残念でなりません！改善に繋げます。申し訳ありません。（校長） 

 

 

○お弁当・・保護者のご来校が難しいご家庭があります。今後も教室で食べさせます。 

○開催時間・・次年度も本年度と同様の開催の方向で考えています。 

○テント設置・・前述の通りです。                      （校長） 

 



団長なんだよ！と嬉しそうに教えてくれました。） 自分たちの種目だけではなくて、他の学年の種目も楽しみにしてい

るので、スムーズに進めるため前の種目から準備が必要なのは仕方がないと思うのですが、準備で見られない種目は練

習の段階で見学させてもらう等、どこかで見る機会を作ってあげられたら、と思いました。 とにかく、先生方お疲れさ

までした。 いつもご指導ありがとうございます。 

 

 

 

勝っても負けても、お互いをたたえあう姿が素敵でした！ 

 

子どもが入学してから初めて全学年競技が観戦でき、 各学年の頑張りに感動しました。 特に４年生の表現、６年生の

ソーランは素晴らしかったです。 来年は各学年もうひとつ競技が増えると親としては更に見応えがあるかなと思いま

す。 3 年連続で負けてしまいガッカリして帰ってきました。 これも精一杯頑張ったから出る言葉だなと受けとめ 運

動会の話を子どもとたくさんしました。 子どもたちのテントについてもとてもありがたいです。 校長先生のご配慮に

感謝しています。 １５０周年の運動会。 親子３代で２小にお世話になっているので感慨深く 観戦しました。ありがと

うございました。 

 

今年の運動会はとっても活気があって、みんなが一体になって頑張ってる姿に感動しました。応援団の子達も毎朝早く

から練習してましたね。窓を開けると応援の声が聞こえこちらも元気をもらっていました。梅雨空の中、天気ももって

本当によかったです。 

 

5 年生と 6 年生が係活動で走り回っていて、自分たちで運動会を作り上げる気持ちが伝わってきました。特に６年生

は、受け身ではなく、誰かだけが主役ではなく、全員が主役で役目を全うする気持ちが感じられました。生徒代表の挨

拶も素晴らしかったです。 今年は、全学年の種目を見ることができ、熱中症対策もされていてよかったと思います。最

後にテントの片付けを手伝いましたが、お父さんたちが多くそれほど時間もかからず終わりました。自分も気持ちよく

終われて、素晴らしい運動会でした。ありがとうございました。 

 

どの学年の児童も応援をしたり、種目を頑張っているのが伝わってきました。 

 

今年は数年ぶりに運動会を開会式から閉会式まで通して見ることができ、運動会らしさを感じることができました。今

までは小間切れでしか見ることが出来なかったので、授業参観の延長のような感覚でしたが、低学年の可愛らしいダン

スから高学年の力強い団体演技やリレーと小学校ならではの成長過程を感じられ、赤白関係なく子どもたちには「みん

なとってもカッコよかったよ！」と伝えたいです。 しかし、残念ながらわたしが 1 番心に強く残ったのは一部の配慮

のない保護者の方々の行動です。特に気になったのは 6年生の 100メートル走ゴール地点撮影場所で、最前列を陣取

ったまま第 1レースから最終レースまで全く動かなかったお父さん方 3名です。3人横並びの状態で、誰 1人後ろを

気にする様子もありません。そのため、他の保護者は 2列目 3列目で譲り合いながら、その方たちの肩の隙間や頭の横

からカメラを構えて撮影していました。わたしもその 1 人でしたが、さすがに男性 3 人が前列にいると女性の場合特

に身長差もあるため隙間から撮るのは容易ではなく、何より、カメラを掲げて映すことは出来ても今目の前を走ってい

る子どもの勇士を直接見れないというのは残念でした。 他の保護者から聞いたところ、最前列を陣取っていたお父さ

ん方は野球クラブの保護者のようでしたので、チームメイト全員の勇士を撮影しようとしたのかもしれませんが、お子

さんにはチームプレーを学ばせてご自身はワンマンプレーかと冷ややかな気持ちになりました。昨年もやはり、同じよ

うに子どもの順走に関係なく最初から最後まで最前列に居座って悪目立ちしていたお父さんがいらっしゃいましたが

今年は特にひどかったです。 このお父さん方の後ろで必死にお子さんの応援されていたお母さんがいてとても不憫で

した。お子さんからはお母さんの姿は全く見えなかったでしょう。6年生ということもあり、どの保護者の方にとって

も最後の運動会だっただけに本当に残念でした。最低限、子どもたちの精一杯の努力に見合う行動を保護者はすべきと

運動会リハーサルを前日を行っています。当日のプログラムで演技を見ることが難しい学年はあらかじめ，練習で

見られるように配慮します。（運動会委員会） 



強く感じた運動会でした。 これは学校側へのクレームではありません。私たち保護者自身へのクレームです。もし何

か、お知らせなどで運動会の感想が掲載されるようであれば載せて欲しいと思います。きっと最高の 100 メートル走

を撮影されたお父さん方は、ご自身の行動が他の人にとって最低の 100 メートル走になっていたことに気づいていら

っしゃらないでしょうから。 先生方におかれましては、蒸し暑い中子どもたちに最高の運動会となるようご尽力して

いただき、心よりお礼を申し上げます。 

 

 

新学年になってから間もない時期の運動会でしたが 元気な姿で頑張る 1 人 1 人の笑顔が印象的でした。 子供たちの

成長を感じられて嬉しく思います。 

 

白組も赤組も全学年が一丸となって頑張っている姿がとても印象的でした。コロナ禍の間は運動会全体を通して見られ

なかった分、今年は自分たちの競技だけではなく、他学年の競技を一生懸命応援したり、表現は一緒に踊ったりして楽

しそうに参加している様子が見られたのがとても良かったです。 一人一人が輝いて見えました！ 

 

運動会お疲れ様でした。 コロナでない運動会は久しぶりで、全ての競技において子どもたちの熱気、先生方のテキパキ

とした動き、丁寧な声かけが素晴らしかったです。3年生の台風の目は子供同士で声をかけあって協力している姿が見

られて素敵でした。６年生の表現では、組体操をやるときの真剣な眼差しや、ソーランの力強い踊り、6年生が一糸乱

れず踊る姿は心が震えました。はっぴも素敵でした。 曇りでしたがテントがあって良かったと思います。場所取りをせ

ずに立って見られたので、のんびりと見たいところで見られたのも良かったです。 徒競走などは、ゴール近くがかなり

混雑していましたが、自分のお子さんが終わったらすぐに出て行って譲り合ってくださり気持ちよく見ることが出来ま

した。 何より、子どもたちが自分の出番ではない時も応援団を中心に一生懸命応援している様子が最後まで見られて

素敵でした。二小の子どもたちの素直さ一生懸命さに感動しました。 久しぶりに華やかな運動会を見た気がします。先

生方のご尽力に感謝します。 

 

４年生 

児童主体の運動会、感動の連続でした。6年生が下級生を励ましたり一丸となって応援してる姿はとてもかっこよかっ

たです。改めてご指導頂いている先生方に感謝の気持ちでいっぱいになりました。見応えのある運動会でした。テント

も良かったです。 

 

秋の台風の時期から移動して、春にできたのいいと思う！もう少し前にすれば梅雨と被らなくていいのでは？ 

 

 

一生懸命頑張る姿に感動しました。天気にも恵まれ良い運動会でした。ありがとうございました。 

 

応援団がとても声がでてて、盛り上がってました。団体競技の音楽が聞こえづらかったです。 

 

 

運動会については教職員の皆様のご尽力の甲斐あってか梅雨の合間を縫って開催出来たこと感謝しております。熱中症

対策として児童席にテントを用意されたことも大変だったこととお察しいたします。うちの子は赤組でしたが、「今年

も優勝できなかった」と嘆いておりましたが、自分からは「勝ち負けも大事だけど、それまでに頑張ってきたことが素

晴らしい」と言いました。既に先生方からもお話しているかもしれませんが皆で協力して運動会を成功させたことが勝

ち以上の成果であることを子供達にご指導いただければと思います。今後ともどうぞよろしくお願いします。 

 

子供達が真っ直ぐに頑張る姿を見て感動しました！ 今年は全学年の競技を見る事ができたので良かったです 先生方、

野球クラブの方である確認はしておりませんが、この文面をご覧になり、思い当たる方の改善を望みます。（校長） 

 

前述の通りです。（校長） 

前述の通りです。（運動会委員会） 



練習やご準備等々ありがとうございました 

 

今年は表現の時や競技の時の音楽が全く聞こえず、盛り上がりに欠けて、物足りなかった。 

 

 

久しぶりに歓声のある今までの運動会が戻ってきた印象です。練習時間は短かったでしょうが、とても見応えのあるな

いようでした。子ども達の頑張りが伝わってきました。 

子どもはダンスに熱中し毎日口ずさみながら楽しんで練習し、当日はみんなに堂々と踊る姿をみてもらい、満足なよう

だった。 お知らせは、紙やメールなどあちこちに配信され、いつ、何の情報だったか混乱した。 

 

 

 

 

５年生 

どの子も輝いて見えました。5年、2年に子どもがいますが 5年生は高学年らしく係を務めて、2年生の 2小ジャンボ

リは完成度高く素晴らしかったです。 

 

天気もちょうどよく、たのしくすごせました。リレーのメンバーがもう少し多いと、色んな子が見れていいなぁと思い

ました。みんなの笑顔が良かったです。 

 

皆一生懸命に自分のチームを応援している姿が心に残りました。今回は、6月開催ということで一年の子供たちは小学

生になってすぐに、そして、他の学年の子供たちもクラスが変わってすぐの運動会でしたが、団結した様子が見られて

とても素敵な子供たちだなぁ、と感じました。先生方にも素敵な運動会を開催して頂き、ありがとうございました！！ 

 

久しぶりに全てのプログラムを見れてとても有意義でした。子供たちの頑張る姿は明日の活力になりますね。 子供た

ちのテントは日差しも雨も避けれるので、運動会終わりに手伝う手間が発生してもぜひ続けてほしいと感じました。 

 

 

先生方があらゆる面で気配りをされていて子供達も生き生きと楽しそうでとても良い運動会だったと思います。 

 

新学年になって慣れない環境の中、みんなとても頑張っていたと思います。例年以上にチームの団結力もあり、まとま

りもよく、見ていて気持ち良かったです。 保護者の学年リボンのおかげで、みんながそれぞれ譲り合っていて、個人的

には自分の子供の応援がしやすかったです。 少し、欲を出せばせっかくの 150周年記念が含まれた運動会なので、そ

れっぽい演出？種目？があってもよかったのかなと思います。 いろんな事情はあると思いますが、騎馬戦等の少しハ

ードなものが高学年にあると親としては見応えがあるかなと思いました。来年は小学校最後の運動会なので、今年以上

に子供達が必死に頑張る姿が見られるといいなと思います。 皆様お疲れさまでした。 

 

天気の関係で、前夜までこまめなメールが来ていたので、当日朝も、決行します！！のメールがあっても良いと思う。 

順位を決める種目では、誘導係の生徒が 2組いたので、スムーズに誘導できていた。放送で、第○レースです。と司会

を入れたら、わかりやすい。プラカードだけでは、わからない。 生徒の待機席で、ちゃんとやって！座って！と怒鳴る

先生を見かけたが、盛り上がると席を立つのは当たり前なので、立って応援する場所と座る席を分ければいい。応援団

さんは別。先生は安全管理と水分補給の声がけに徹して欲しい。 閉会式が予定時刻を過ぎていたので、閉会式でこれか

らの下校までのタイムスケジュールを放送して、メールもしてくれたら、助かります。 ケガ防止と汚れ防止の観点か

ら、裸足は不可にして欲しい。 ソーラン節は地下足袋を使うのはどうか？ 飼育小屋の前で不用品配布をしていた。無

今回は，天気が雨天時になることが予想されていたので，状況をこまめに保護者の方に伝えるため，メールでの連

絡が多くなりました。（運動会委員会） 

前述の通りです。（運動会委員会） 

前述の通りです。（校長） 



人での開催はよくない。 準備や開催、テントの片付けなど、大変だったと思いますが、お疲れ様でした。 テントをあ

ちこちから借りたなどの恩着せがましいメールより、子の安全に配慮した簡潔な内容を求めます。 

 

 

 

 

 

今年度も午前中のみの開催で、子供たちも親も 負担が少なくとても良いと思いました。 

 

先生方、進級して間もないクラスをまとめて下さりありがとうございました。久々に制限なく観覧しました。かわいい

ダンスから六年生の迫力ある踊り、感動しました。若草学級と通常学級との関わりも垣間見る事ができました。助け合

う姿は感動です。ただ五年生の綱引き？は勝敗が分かりづらくもう少し単純でもいいのでは？と思いました。梅雨入り

した中での奇跡的な天気、開催できて良かったです。ありがとうございました。 

 

久しぶりの観客の多い運動会で盛り上がった雰囲気があり充実していました。先生方や役員の保護者の方に感謝いたし

ます。 学年ごとのリボンはありましたが、観客の方が多くよく見えなかったので、撮影スペースや最前列では入れ替え

の声かけをしていただけたらいいなと思いました。特に徒競走のゴール前と本部横は入れ替えの声かけが必要だと思い

ました。 後方の広いスペースのみ、シートやイスを OK にしていただけたら、競技ごとに後ろに下がる入れ替えの促

しになるかもと感じました。 

 

 

 

 

観戦制限のない運動会で自分の子供以外の学年の競技も観戦できてよかった。高学年の子供達が係の仕事を一生懸命取

り組んでいた姿に関心した。 

 

６年生 

クラス、学年関係なく応援しあっている姿が素敵でした。 

 

小学生生活最後の運動会での参加でした。 制限無しの開催に参加した本人も観せてもらった保護者もとてもとても満

喫出来たように思います。 ただ…やはり、かなりの混雑になってしまっていたので、保護者の観覧スペースの入れ替え

アナウンスをもう少ししっかりと入れてもらえたら応援しやすかったかな〜と思います。 

 

 

勝っても負けても、お互いをたたえあう姿が素敵でした！ 

 

制限のない中で、子どもたちもようやく自分たちらしく、とても楽しそうに取り組めていたのが、とてもよかったです。 

特に 6 年生は、組体操も少し取り入れていただいて、ソーラン以外にもとても見応えがありました。 6 月の開催とい

うことで、まだ身体が暑さに慣れてない中でしたので、薄曇りでもテントがあってよかったな、と思いました。 周りの

学校からの搬出入や設営など、余計な手間がかかったことと思います。 先生方も本当にありがとうございました。 次

回は設営時のボランティアなどもお声かけいただければ、平日でも集まれる保護者もいるかもしれないので、ご検討い

ただければと思います。 

 

まだ学年が始まったばかりの中、一生懸命練習した事がわかる運動会でした。表現を披露した学年、特に６年生移動教

放送係の児童がアナウンスしていましたが，聞こえていない状況がありました。放送機器の検討をします。 

水分補給の声掛けはさらに配慮します。                         （運動会委員会） 

不用品配布へのご心配に感謝いたします。裸足等、対応の判断は、学校裁量とさせていただきますようお願いしま

す。校庭の安全管理は怠らないことをお約束いたします。（校長） 

アナウンスしていましたが，聞こえていない状況がありました。放送機器の検討をします。 

ただし，事前に入れ替えのお知らせをしていますので，アナウンスがなくても保護者同士で譲り合って頂けると幸

いです。（運動会委員会） 

前述の通りです。（運動会委員会） 



室もあり少ない時間の中での練習だったはずなのに、完成度が高く驚きました。 先生方もお忙しい時間の中、準備やご

指導してくださりありがとうございました。とても思い出に残る運動会になりました。 

 

6年生の保護者です。5月連休明け２泊３日移動教室後からの短い練習準備期間の中、ここまで完成度の高い素晴らし

い表現を見せていただけた事を心から感謝致します。自分の子どもだけではなく、6年生皆の成長を大きく感じる機会

でした。各自のハッピ後ろに書いたバラバラな文字が、児童が走り集まってまとまっていく様子が印象的で心に残りま

した。皆凛々しく、立派でした。担任の先生方の大きなお力添えにも、大変感謝しております。 

気候変動で運動会の開催日程や開催方法など、各所でのご配慮をいただいていると思います。先生方のご苦労がわかり

感謝申し上げます。奇跡的に土曜日に行うことができて良かったです。やはり土日に開催できるとありがたいです。 娘

なりに最後の運動会を精一杯取り組むことができました。子どもたちの真剣な姿はほんとうに素敵でした。波が 6年生

らしく素晴らしかったです。また衣装の背中の言葉が個性があり良かったです。いろいろ忙しいスケジュールの中ご指

導いただきありがとうございました。 


